



II - Straßenbau/Grünflächen/Bürgervereine

Straßenreinigung Bahntrasse

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	15.09.2011	Kenntnisnahme

Bereits in der Sitzung des Bauausschusses am 09.06.2011 wurde über die Notwendigkeit einer regelmäßigen Reinigung des neu asphaltierten Rad-/ Gehweges auf der ehemaligen Bahntrasse berichtet. Aus Gründen der Verkehrssicherheit ist eine Reinigung unumgänglich. Der Vorschlag der Verwaltung, ein Drittunternehmen mit der professionellen Reinigung mittels Kehrmaschine zu beauftragen, fand keine Zustimmung. Stattdessen sollte geprüft werden, ob der städtische Bauhof die Reinigung übernehmen kann.

Inzwischen hat der Bauhof im vergangenen Juli einen ersten Reinigungsdurchgang durchgeführt. Der Einsatz dauerte ca. 3,5 Stunden. Pro Einsatz ist mit Kosten in Höhe von ca. 250,- € zu rechnen. Da der Bauhof nicht über eine Kehrmaschine verfügt, erfolgte der Einsatz über einen am Fahrzeug angebauten Rollbesen. Nachteilig ist hierbei, dass der Kehricht nicht aufgenommen, sondern lediglich zur Gehwegseite gefegt wird. Dies wirkt sich insbesondere zum Herbst ungünstig aus, wenn das Laub fällt und vom Wind wieder auf den Rad-/ Gehweg zurückgeweht wird.

Zur Sicherstellung der Verkehrssicherheit werden pro Jahr 5 Reinigungsgänge als absolutes Minimum angesehen. Auch in der Nachbarkommune Hückeswagen ist der städtische Bauhof mit der Reinigung beauftragt. Auf Nachfrage nach den Reinigungsintervallen teilt die Verwaltung in Hückeswagen mit, dass der dortige Rad-/ Gehweg 1 mal wöchentlich gereinigt wird - bei Bedarf erfolgt auch zusätzlich noch eine Zwischenreinigung

Anlagen:

Schreiben der Stadt Hückeswagen